

# PRESSEINFORMATION

18. November 2024

## ERIMA und der Württembergischer Ringerverband verlängern ihre Partnerschaft

ERIMA und der Württembergische Ringerverband (WRV) gehen auch in Zukunft gemeinsame Wege und verlängern ihre erfolgreiche Partnerschaft.

Bis Ende 2027 werden wir die WRV-Auswahlteams sowie alle Trainer und Kampfrichter mit hochwertiger ERIMA-Ausrüstung unterstützen.

Ein besonderes Highlight: Die Oberliga Württemberg wird in den nächsten drei Jahren unter dem Namen ERIMA Ringer-Oberliga Württemberg starten – ein echtes sportliches Aushängeschild!

„Wir freuen uns sehr über die Fortsetzung der erfolgreichen und spannenden Partnerschaft“, so Manuel Weibert (Verkaufsleiter Baden-Württemberg) im Rahmen des Treffens mit dem WRV-Präsidenten Günter Maienschein und den beiden Vizepräsidenten Matthias Thimm (Sport) und Hans-Michael Raiser (Verwaltung).

Pressekontakt:

[presse@erima.de](mailto:presse@erima.de)